

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



3 de abril de 2017

INICIÓ EL DEBATE DE LAS ADICIONES PRESUPUESTALES PARA LAS DEPENDENCIAS DE LA GOBERNACIÓN DE RISARALDA

Con el objetivo de estudiar el Proyecto de Ordenanza 006: por el cual se modifica el presupuesto general de rentas y gastos del departamento de Risaralda para la vigencia fiscal del 2007, y darle visto bueno en primer debate, se reunió la Comisión Tercera de la Asamblea de Risaralda, presidida por el diputado Diomedes de Jesús Toro.

En el recinto de la Duma Departamental se hicieron presentes varios funcionarios del orden departamental, entre ellos, Diana Cristina Hernández, directora de Comunicaciones; Teresita Peláez, secretaria de Desarrollo Social; Ana Lucía Córdoba, secretaria de Deportes, Recreación y Cultura; Olga Lucía Hoyos, secretaria de Salud; y Julio César Londoño Guevara, secretario de Gobierno.

“La adición que estamos solicitando en este momento es para el programa de Seguridad Alimentaria que se está llevando a cabo en este momento en los 14 municipios del departamento de Risaralda, el cual está beneficiando a 4580 adultos mayores y madres gestantes; para las personas en condición de discapacidad porque somos conscientes de las ayudas técnicas y de los programas de intervención en la parte de rehabilitación, y en la parte de los jóvenes en la prevención del consumo de sustancias psicoactivas. Y aunque los recursos siempre serán limitados, si uno hace un buen manejo, muy seguramente mejoraremos las condiciones de estas poblaciones”, expresó Teresita Peláez, secretaria de Desarrollo Social.

La líder de Desarrollo Social, añadió que la adición presupuestal requerida para su dependencia estaría por el monto de los 2224 millones de pesos.

Por su parte, la Dirección de Comunicaciones, según Diana Cristina Hernández, directora de esta dependencia, destinaría los recursos adicionados, que serían del monto de los 525 millones de pesos, para temas como el Plan de Medios y la difusión de las distintas actividades que se realizan en el ente departamental, “se invertirían especialmente en el tema de difusión, la encuesta de percepción, y la logística para los cafés comunitarios. También queremos adelantar un proceso de monitoreo de medios, para nosotros es muy importante estar evaluando lo que está saliendo positivo, negativo o neutral de la administración departamental, pero sobre todo para seguir teniendo contacto con la ciudadanía a través de los medios de comunicación. Es relevante destacar que iniciando 2017 tuvimos dos retos muy importantes en materia de comunicaciones: la difusión de los 50 años del departamento para que todos los risaraldenses fueran partícipes de los diferentes eventos , y el otro reto liderado por el gobernador fue Anato, allí tuvimos una participación en medios nacionales que posicionó muy bien al departamento”, expresó la comunicadora.

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

Los diputados

Desde la Duma Departamental fueron recibidas con beneplácito las diferentes argumentaciones efectuadas por los secretarios de despacho presentes, quienes esperan que los asambleístas le den un espaldarazo a las adiciones presupuestales sugeridas.

"Hay mucha claridad de los funcionarios que hoy se invitaron a la comisión, le vamos a seguir dando estudio al Proyecto de Ordenanza el próximo miércoles para seguir escuchando a cada uno de los funcionarios, y el viernes de esta semana nos volveremos a reunir y esperamos ya votar este Proyecto de Acuerdo en comisión, vamos muy bien y debemos acompañar al Gobierno departamental", manifestó Diomedes Toro, presidente de la Comisión Tercera de Gobierno.

De interés

La Asamblea Departamental en pleno volverá a sesionar mañana martes 4 de abril, a partir de las 8:00 de la mañana.



Risaralda + Social
Julian Alonso Chica Londoño
Presidente